

SAINT-MAXIMIN

## Les Cygnes de la Tour ont réussi leur vente



*La table était dégarnie en fin de matinée.*

Dimanche 4 février, les Cygnes de la Tour ont vendu 80 kg de boudin. Les bugnes, les pâtisseries et les confitures ont eu également eu du succès.

Les Cygnes de la tour, présidés par Jean-Pierre Chenevier, ont déjà prévu leurs sorties : un repas morue à l'auberge de Chignin le 24 février, une journée à Villard-de-Lans à l'auberge de Malaterre au mois de mai et un repas d'été chez une adhérente au mois de juillet.

Cela en plus des réunions mensuelles à la salle Marie-Louise, le 3e mercredi du mois, de 14 h à 16 h 45.